

増税の悪影響が表面化 消費税を5%に減税し暮らし応援の政治を

安倍内閣が決定した来年度予算案は、昨年10月に消費増税が行われてから初めて、消費税率は初めて20兆円を超えて所得税を上回り、税目別で最大となります。

しかし消費税増税は日本経済を深く傷つけており、8%に増税した2014年以上に、経済の指標が落ち込んでいます。

景気動向指数は前月比5.6ポイント下落(2014年は4.0)

今回の増税 (2019年10月)	指標	前回の増税 (2014年4月)
前月、前年同月からの下落		
-24.9	新車販売	-5.5
-17.5	百貨店の売上高	-12.0
-7.1	小売店の売上高	-4.3
-5.1	家計支出	-4.6
-5.6	景気動向指数	-4.8
指数や実数の比較でも		
31.5万台	新車販売	34.5万台
36.7	景気現状判断指数	38.4
327.9万円	家計支出(年換算)	331.4万円
94.8	景気動向指数	100.8

増税は日本経済を深く傷つけており、8%に増税した2014年以上に、経済の指標が落ち込んでいます。

景気動向指数は前月比5.6ポイント下落(2014年は4.0)



2020年が始まりました。昨年4月の県議会議員選挙では、多くの方から声援をいただいたにもかかわらず、議席を失う結果となりました。ほんとに申し訳ない気持ちでいっぱいです。しかし「桜を見る会」やオスプレイ配備、消費税増税、憲法改定など、いまの安倍内閣の姿を見れば頭を下げては行けません。あらためて、みなさんと力を合わせ、元気いっぱいがんばります。

木更津市長がオスプレイ配備容認を表明 日本共産党は抗議と撤回を要求

防衛省が昨年5月、オスプレイを木更津駐屯地に「暫定配備」する方針を公表して以来、多くの市民が反対の声をあげ、木更津市も「期限が示されない『暫定』では検討できない」としてき

ました。ところが12月25日、突

如として木更津市長が防衛大臣と面会。市長は「期間は5

年」との条件を示して配備受け入れを表明しました。

防衛省は本来の配備先として

いる佐賀空港の用途がまったく立っていないため、「暫定」の期間を示せず、苦しい立場に追い込まれていました

が、木更津市長が「助け舟を出した格好です。

また市長は会見で「万一、事故が起きたら責任の一端は受け入れた自分にもある」などと言いましたが、人の命や暮らしが傷つけられたら、責任の取りようがありません。

こうした事態を受けて日本

共産党は12月27日、木更津市長にたいして、抗議と撤回を申し入れました。

重要なのは市長が5年以内としていても、防衛大臣はあくまでも5年を「目標」としていることです。これについて市は「5年たったらどんな状況でも出ていくと合意したわけではない」と確約ではないことを認めました。

そもそも危険なオスプレイを配備すること自体、許されないのに、事実上の恒久配備になりかねない今回の受け入れ表明は撤回以外にありません。「オスプレイはどこの空にも飛ばさせない」との世論を広げることが求められています。

景気の落ち込みを如実に反映しています。

深刻なのは、消費の落ち込みが生産活動にも悪影響を及ぼし、鉱工業生産指数も大企業

の景況感もマイナスになるなど、日本経済を深刻な状態に陥れていることです。

消費税を5%に減税し、物が売れるようにすることこそ最良の景気対策です。

政府は、増税による景気への影響は「前回ほどではない」としていますが、各種指標は

新車販売も前回は前年同月比5.5%の減少でしたが、

も前回増税以上に売上高を減らしました。

8ポイント)、家計支出は前年同月比5.1%減少(同4.6%)です。小売店も百貨店

木更津市にたいして抗議と要請を行う丸山慎一前議員(一番野)



丸山 慎一

活動日誌

- 12・1 現世代交流
- 12・2 党地区常任委
- 12・3 宮本小室訪問
- 12・4 市に行革中止署名提出/高根台訪問
- 12・5 二和友の会役員会で報告/船橋民商役員と懇談
- 12・6 共産党二宮飯山満支部と横断歩道設置要望を船橋東署提出/どこにもない配備撤回署名市に提出
- 12・7 地区党会議/志位委員長青年企画
- 12・8 行革中止宣伝
- 12・9 党地区常任委
- 12・10 薬田台坪井訪問/治安維持法同盟船橋支部の会議
- 12・11 昼休み宣伝/習志野台訪問/国保よくする会の会議
- 12・12 降下訓練開始/防衛省から聞き取り
- 12・13 三番瀬を守る連絡会水害対策で県から聞き取り同席/JC Pサポーター会議
- 12・14 海神訪問/三番瀬市民調査の会参加
- 12・15 守ろう平和のついでに参加
- 12・16 大穴北訪問
- 12・17 東船橋訪問
- 12・18 昼休み宣伝/船橋革新懇の宣伝参加
- 12・19 河川の除草で現地調査/国保をよくする会対市要請
- 12・20 津田沼革新懇の忘年会に参加
- 12・21 県党会議出席
- 12・22 西船訪問/行革中止宣伝参加/田村副委員長ついでに参加
- 12・23 船橋生健会
- 12・24 新高根訪問/オスプレイ中止宣伝
- 12・25 長津川親水公園で市に要請
- 12・27 西習志野訪問/オスプレイ配備容認撤回を木更津市長要請
- 12・28 三山餅つき